EUDS Mi Universidad Resumen

Vanessa Celeste Aguilar Cancino
Tercer parcial
Bioética y Normatividad
Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco
Medicina Humana I
Tercer semestre grupo B

Comitán de Domínguez, Chiapas 08 de noviembre 2024.



Resumen: La decisión más dificil

En la película es un drama que gira en un entorno de una familia. La hija mayor Kate le diagnosticaron desde pequeña una leucemia, y sus padres deciden tener otra hija (Anna), mediante selección genética para servir como donante compatible y ayude a tratar la vida de Kate, pero eso cambiar a la perspectiva de Anna en unos años entonces le piden donar un riñón ya que que hermana Kate se encuentra más enferma entonces Anna se revela al ver como sus padres no le piden esa autorización para realizar todos los procedimientos sabre su propio cuerpo. Entonces aquí nos damos cuenta sobre que no toman las decisiones de Anna que también cuenta cómo un paciente y a pesar de su edad tiene todo el derecho de hablar por su cuerpo y sus padres evitan algunos riesgos que ella también puede tener en unos años. lo cual la calidad de vida que tendrá y ver el apoyó insuficiente que le dan sus padres. Entonces decide una demanda contra sus padres. Esto destaca un conflicto familiar y moral, donde cada miembro de la familia enfrenta decisiones difíciles sobre el amor, la vida y la muerte.La madre no acepta la demanda ya que Anna es menor y no sabe lo que piensa,pero la juez no quito el JUCIO al contrario apoyo durante este procedimiento, Kate ya no desea vivir pero no tenia el valor para decirlo la única que lo sabía era Anna pero tampoco quería revelarlo hasta que todo se desato en el Juicio donde ahí cambio la perfectiva de la juez, y los padres y otras personas, lo cual la madre hablo con Kate a solas y se dio cuenta de todo lo que estaba haciendo. Al hablar de una perspectiva bioetica, la desición más difícil se aborda dilemas complejos relacionados con la autonomía, el consentimiento informado y la justicia en la atención médica.

Sabemos bien que los tutores o representantes legales tienen un rol crucial en la toma de decisiones de salud para personas que no pueden decidir por sí mismas (como menores de edad o personas incapacitadas), pero en este caso Anna desde pequeña hacia estos procedimientos por sus padres pero con el paso del tiempo ella cambiaría esa perspectiva.

Principios para proteger los derechos y la dignidad de los pacientes:

- 1. Respetar el Interés Superior del Paciente
- 2. Respetar la Autonomía en Desarrollo
- 3. Evitar el Abuso de Poder:



4. Intervención del Estado o Terceros en Casos de Conflicto

Estos límites buscan equilibrar el poder del tutor con el derecho a la salud y al bienestar del paciente, manteniendo siempre como objetivo central la ética, la justicia y la protección del paciente vulnerable. Pero en este caso vemos diferente la perspectiva.

La historia presenta el caso de Ana, concebida con el fin de ser una donante para su hermana Kate, lo que plantea preguntas sobre los derechos de los individuos en cuanto a su propio cuerpo. El conflicto centra a la autonomía de Ana sobre sus decisiones médicas, frente a los deseos de sus padres de salvar a su hermana.

Esto nos demuestra el principio bioético de la autonomía, que establece una persona tiene el derecho a tomar sus decisiones sobre su propio cuerpo. También plantea el principio de beneficencia, donde los padres intentan hacer el mayor bien para salvar a su hija enferma, pero este enfrenta el conflicto con el principio de no maleficencia, al perjudicar a Ana en el proceso. En sí, nos da una reflexión profunda de los conflictos éticos que surgen cuando los derechos individuales, las obligaciones familiares y los avances médicos chocan.

La decisión mas difícil nos lleva a confrontar la vulnerabilidad humana y la complejidad de las decisiones médicas en el ámbito familiar, recordándonos que aunque la ciencia pueda ofrecer soluciones extremas, es la ética la que debe guiar nuestras decisiones.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3